

ECONOMÍA / MINERÍA

Codelco tuvo resultados negativos durante el primer trimestre del año

El Ciudadano · 27 de mayo de 2016





Nelson Pizarro

Como consecuencia de la drástica caída en el precio del cobre en los mercados internacionales, Codelco tuvo durante el primer trimestre del año excedentes negativos por 151 millones de dólares. Según la empresa pública, esta pérdida se explica por la fuerte disminución del precio del metal rojo, el que bajó más de un 20 por ciento desde marzo del año pasado hasta la fecha.

Pese a ello, el presidente ejecutivo de Codelco, Nelson Pizarro, anunció este viernes que la empresa proyecta cumplir con los excedentes comprometidos en el presupuesto para 2016 cercanos a los 300 millones de dólares, y con los aportes al Estado por concepto de Ley Reservada y royalty minero por 832 millones.

Para el primer trimestre, la entrega de resultados arrojó que la cuprífera estatal ya aportó al Fisco 223 millones de dólares, a pesar de que las condiciones del mercado del cobre durante el período llevaron a la cuprífera a registrar excedentes negativos por 151 millones.

Pizarro destacó la producción de cobre propio de este primer trimestre, con 437 mil toneladas, lo que representó un aumento de 11% en relación a igual período de 2015 y una cifra superior en 6% respecto a lo proyectado, todo un logro, según Pizarro, considerando la menor ley de los yacimientos.

Además informó la reducción de un 8% en el costo directo, al pasar de 136,1 centavos de dólar la libra el primer trimestre de 2015 a 125,4 centavos este 2016. Con esto, Codelco superó en un 7% la disminución de costos proyectada. Sin embargo, el costo neto a cátodo, registró un alza de 12%, que se explica por una caída temporal del tipo de cambio que afectó principalmente las provisiones contables del cierre de faenas mineras, así como una mayor depreciación a causa de la mayor producción.

Fuente: El Ciudadano